

Se verían fondos forzados a vender bonos de Pemex

JORGE CANO

MÉXICO.- Inversionistas que poseen 6 mil millones de dólares en bonos de Pemex se verían forzados a venderlos si otra calificadora retira el grado de inversión a la petrolera, advirtió Barclays.

La semana pasada, Fitch redujo la calificación de Pemex de BBB- (grado de inversión) a BB+ (grado de especulación o basura).

En caso de que Moody's o S&P también la redujeran a grado especulativo, los fondos de inversión internacionales estarían obligados a vender los bonos de la petrolera, aseguró Marco Oviedo, de Barclays.

Esta situación se tendría que dar de manera forzosa porque sus estrategias requieren que esos recursos estén invertidos en instrumentos con grado de inversión, expuso, y en caso de perder esa categoría las inversiones deben ser reubicados en otros instrumentos que cumplan



NECESITA DE IP... La baja en la nota de Pemex debe ser revertida en un año, sostuvo Alfonso Romo, jefe de la Oficina de Presidencia. Añadió que la petrolera no puede enfrentar sola su situación financiera, por lo que necesita de inversión privada.

con este requisito.

“Habría un Force Sale (ventas forzadas). No queda de otra porque tienen que estar en grado de inversión”, aseguró Benjamin Theurer, de Barclays México.

La venta de 6 mil millones

de dólares en bonos de Pemex no afectaría el bono soberano de México, consideró Oviedo.

Moody's colocó la semana pasada la perspectiva de Pemex a la baja y la revisión de la nota crediticia se podría dar en 12 meses.